

柿本議員（民主県政会）

令和3年12月14日

教育長答弁実録

（教育委員会）

（問）安芸高サポーターズクラブに対する支援と連携について

県教育委員会として、安芸高サポーターズクラブ（アキサポ）の活動をどのように認識しているのか、また、生徒を最後まで応援しようとするアキサポの活動は安芸高校の教育活動に大いに資するものと考えますが、今後取り得る支援や連携について、併せて教育長に伺う。

（答）

安芸高等学校におきましては、学校運営協議会が主体となって「幸せな閉校プロジェクト」を進めており、こうした取組を共に盛り上げていただいている方を、「安芸高サポーターズクラブ」のメンバーとして募集しているところでございます。

安芸高サポーターズクラブにつきましては、この「幸せな閉校プロジェクト」において企画・検討しております、創立50年記念行事の開催や記念誌の作成などの業務に参加いただく外、学校がキャリア教育の一環として実施する講演会に社会人講師として参加いただくなど、安芸高等学校に在籍する生徒が充実した学校生活を送るために貢献いただいているものと認識しております。

教育委員会といたしましては、学校と一層連携を図りながら、こうした行事が円滑に実施できるよう、必要な支援を行ってまいりたいと考えております。